

## **Aus Visionen entstehen Lösungen – Zusammen gestalten wir eine nachhaltige Zukunft**

Die Notwendigkeit für gesellschaftliche Innovation hat uns vor zehn Jahren angetrieben, Syspons zu gründen. Die Wirkung von Interventionen zu stärken, bessere Strategien zu entwickeln und die Arbeit von Teams und ganzen Organisationen zu verbessern, war 2014 in der sprichwörtlichen Garage die Idee unsere Ansatzpunkte. Aus der Garage, die auch schon damals ein Ladenlokal in Berlin war, haben sich drei vollfunktionsfähige Büros in Berlin, Hamburg und Köln entwickelt. Aus einem eingeschworenen Team, das um einen Tisch herum passte, sind mittlerweile einhundert Menschen mit diversen Hintergründen und Vorerfahrungen geworden.

Trotz Veränderungen und Wachstum sind es die Konstanten, die uns seit nunmehr zehn Jahren antreiben. Die Notwendigkeit für gesellschaftliche Innovationen ist unverändert oder sogar gewachsen, sei es der gesellschaftliche Zusammenhalt vor Ort oder die globalen gesellschaftlichen, politischen und ökologischen Herausforderungen. Unser Ansporn bleibt der Anspruch, an diesen Herausforderungen anzusetzen und mit unserer Erfahrung und Kompetenz, Lösungsansätzen mitzugestalten. Dass uns dies heute in einer thematischen Breite möglich geworden ist, die wir uns vor zehn Jahren nicht haben vorstellen können, erfreut uns ungemein.

Möglich gemacht wurde dies durch das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit mit unseren Kunden, durch die wertvolle Kooperation mit verschiedenen Partnerorganisationen und nicht zuletzt durch unser wunderbares und engagiertes Team. Allen, die uns in den letzten zehn Jahren begleitet haben gilt unser besonderer Dank für diese Zeit und unsere Vorfreude auf die kommende Zusammenarbeit. Fertig sind wir noch nicht.

Danke, Tobias Stern und Christoph Emminghaus